

# Sundermann

## 1. Vertreter von Bohlen

Der Kirchenkreistag Rhauderfehn wählte den Langholter zum Nachfolger von Andreas Hanne-  
mann.

**RHAUDERFEHN** - Pastor Martin Sundermann aus Langholt wurde während der jüngsten Sitzung des Kreistages des Kirchenkreises Rhauderfehn zum 1. Stellvertreter des Superintendenten Gerd Bohlen gewählt. Die Pastorenschaft des Kirchenkreises hatte Sundermann dafür vorgeschlagen.

Der Präsident des Kirchenkreistages, Helmut Collmann, gratulierte dem neu Gewählten und gab seiner Freude Ausdruck, dass die Position nach dem Weggang von Pastor Andreas Hanne-  
mann (ehemals Flachsmeer) wieder besetzt ist.

Als 2. stellvertretender Superintendent amtiert nach wie vor Pastor Heinrich Wienbeuker aus Uplengen-Remels.